

Über mich

Mein Name ist Yasmine Benbrih, ich bin 28 Jahre alt. Nach meiner ersten Ausbildung im Detailhandel habe ich gemerkt, dass mein Herz eigentlich wo anders schlägt bei der Arbeit mit Kindern. Deshalb habe ich die Ausbildung zur Fachfrau Betreuung absolviert und damit meine Leidenschaft zum Beruf gemacht.

Meine Arbeit mit Kindern:

Nach meiner Ausbildung in einer Kindertagesstätte konnte ich bereits vielfältige Erfahrungen in der Betreuung sammeln. Zunächst arbeitete ich ein Jahr als Fachfrau Betreuung in einer Babygruppe sowie im Hort. Danach übernahm ich die Verantwortung als Gruppenleiterin im Hort und durfte ein Team führen und den Alltag der Kinder aktiv mitgestalten. Seit August dieses Jahres arbeite ich im Schülerhort, wo ich Kinder im Schulalltag begleite, unterstützt und ihnen einen sicheren, liebevollen Raum zum Lernen und Wachsen biete.

Meine Werte

Einfühlung

Jedes Kind ist einzigartig mit eigenen Bedürfnissen, Emotionen und Wegen, die Welt zu entdecken. Ich begegne ihnen mit Ruhe, Geduld und einem offenen Herzen, damit sie sich sicher und verstanden fühlen.

Kreativität:

Ich liebe es, Kinder durch kreative Angebote zu fördern sei es beim Basteln, Spielen, Tanzen oder bei kleinen Projekten, die ihre Fantasie anregen. Kreativität bedeutet für mich, Kindern Raum zu geben, sich frei auszudrücken und Neues auszuprobieren.

Zuverlässigkeit:

Vertrauen ist die Basis jeder guten Betreuung. Eltern sollen wissen, dass ihre Kinder bei mir in liebevollen und verantwortungsvollen Händen sind. Pünktlichkeit, Verlässlichkeit und ein achtsamer Umgang sind für mich selbstverständlich.

Führungscompetenz & Teamgeist:

Als Gruppenleiterin lege ich großen Wert auf ein respektvolles Miteinander sowohl im Team als auch mit den Kindern. Ich unterstütze meine Kolleginnen und Kollegen, fördere Austausch und Zusammenarbeit und schaffe eine Atmosphäre, in der sich alle wohlfühlen.

Herzblut & Leidenschaft:

Die Arbeit mit Kindern ist für mich mehr als ein Beruf sie ist meine Berufung. Es erfüllt mich, ihre Entwicklung zu begleiten, sie zu bestärken und jeden Tag gemeinsam kleine Fortschritte zu feiern.

Privates über mich:

In meiner Freizeit gehe ich gerne zum Sport, um Kraft und Energie zu tanken. Ausserdem liebe ich es, beim Backen kreativ zu sein und neue Ideen auszuprobieren eine Leidenschaft, die oft auch meine Arbeit mit Kindern inspiriert.

„Jedes Kind ist wie ein kleiner Schmetterling einzigartig, bunt und voller Wunder.“